

**De:** secretariat@citrap-vaud.ch  
**Objet:** Invitation au 2e Café de la mobilité de la citrap-vaud  
**Date:** 21 novembre 2016 22:49  
**À:** didier.pantet@citrap-vaud.ch

---

La citrap-vaud lance son Café de la mobilité qui a l'ambition de rassembler de façon régulière, autour d'un orateur charismatique, ses membres, ainsi que toute personne intéressée par la mobilité durable et les transports publics. Vous trouverez tous les détails de ce projet sur notre site Internet [citrap-vaud.ch](http://citrap-vaud.ch), à l'adresse Notre action → Café de la mobilité.

Dans ce cadre, nous avons le plaisir de vous inviter à notre deuxième manifestation consacrée à une personnalité clef de la mobilité en Suisse, le directeur exécutif des CFF, M. Andreas Meyer: le **lundi 5 décembre, à 17h30**, à la salle de conférence du restaurant Le Milan, 54, boulevard de Grancy, à Lausanne (à 5 minutes à pied de la gare CFF); l'accès à cette salle se fait directement depuis le trottoir, à 10 mètres à l'ouest de l'entrée principale du restaurant.

M. Andreas Meyer nous entretiendra sur le thème «Stratégie CFF et avenir du rail en Suisse».

Avec nos meilleures salutations.

Daniel Mange, animateur de la séance - [daniel.mange@epfl.ch](mailto:daniel.mange@epfl.ch)  
Didier Pantet, secrétaire citrap-vaud - [secretariat@citrap-vaud.ch](mailto:secretariat@citrap-vaud.ch)

PS : le verre de l'amitié vous sera offert à l'issue de la conférence.